

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah penulis lakukan di Sekolah Menengah Pertama Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro dari pembahasan dan penelitian maka dapat kita tarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Perilaku siswa SMP Mu Ahmad Dahlan Metro belum mampu mengontrol dirinya dimana pada masa remaja masa yang sangat rentan, kritis, sangat mudah emosi mudah terpengaruh dan terkadang juga serig terlambat karna lalai keasyikan ngobrol dengan temen teman di asrama.
2. Peran guru BK di Sekolah menengah pertama Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro sudah baik, serta kinerja yang sudah dilakukan sudah sesuai dengan aturan. Di lakukan dengan berbagai cara seperti pemberian layanan informasi dalam mengontrol diri siswa agar tidak terjerumus dengan hal-hal yang tidak baik. Selain itu juga dilakukannya pembinaan dengan menanyakan bagaimanakah kabar dan mengenai permasalahan yang menimpa pada peserta didik sehingga peserta didik merasa diperhatikan dan lebih senang dalam melakukan hal hal baik. Ketika peserta didik melakukan sebuah kesalahan atau memiliki problem permasalahan yang dapat mengganggu konsentrasi blajarpeserta didikguru BK memberikan layanan responsive, mengentaskan dan memberikan bimbingan kepada peserta didik agar supaya peserta didik tidak melakukan sebuah kesalahan yang lebih fatal.
3. Hal yang mendasar yang menjadi kendala di Sekolah Menengah Pertama Muhammadiyah Ahmad Dahlan adalah kurangnya komunikasi antara wali kelas, guru BK, dan pihak asrama sehingga taunya peserta didikdatang ke sekolah membawa masalah dan tidak bersemangat dalam belajar karna merasa kurangnya perhatian dari pihak sekolah maupun asrama karna guru BK tidak tahu apa permasalahan yang sedang dihadapi oleh peserta didiknya karna kurangnya informasi dari pihak wali dan asrama

**B. Saran**

1. Kepada guru BK harus memberikan layanan kepada siswa, sesuai dengan kebutuhan siswa. Begitu juga pelaksanaan layanan layanan BK harus diberikan kepada peserta didik agar supaya peserta didik lebih mengenal jati dirinya dan dapat mengontrol dirinya dengan baik.
2. Kepada seluruh siswa, agar kiranya permasalahan yang terjadi agar menceritakan kepada guru BK dan menyelesaikan permasalahan yang dialami, sehingga guru BK tahu, tindakan apa yang harus dilakukan. Kepada siswa janganlah mudah terpengaruh ajakan teman dengan hal-hal yang negatif.